

WELCOME TO CRYSTAL VALLEY

ボヘミアの クリスタル物語

PRECIOSA

「クリスタル渓谷」

プレシオサ社のガラス製造の歴史は470年前もの昔にまで遡る。1548年にボヘミア（現チェコ共和国）の北部に位置する風光明媚な山脈地帯で初めてガラス炉に火が灯った。この地方は現在では「クリスタル渓谷」、「クリスタルバレー」と称されている。470年も前にここで産声をあげた新しい産業は数百年もの歳月を経て栄え、現在において、イゼルスケー山（Jizerské hory）のあちらこちらにガラス工房が散らばっている。その中心として常に栄えたのがヤブロ

ネツ・ナト・ニソウ（Jablonec nad Nisou）という小さな町である。1548年から数えてちょうど400年が経った1948年に、それまで独立していた25ものガラス工房がこの町に集まり、1つの秀逸なクリスタルガラス製造業者を設立した。それが、70年前に起業したプレシオサである。

1548

ボヘミア北部（現チェコ共和国）に位置するイゼルスケー山脈にガラス製造工房が産声をあげ、新たな産業が興った。その中心がヤプロネット・ナト・ニソウという小さな町だった。こうして、現在呼ばれる「クリスタル渓谷」、「クリスタルパレー」が誕生したのである。

1680

ボヘミア（現チェコ共和国）の宝石業者や職人たちが、初めてガラス・ビーズによるネックレスを創り、瞬く間にそれがボヘミア貴族や北ドイツのザクセン貴族階級の間に大いに流行り、その精巧に研磨を掛けられ卓越にまでカットされたガラスストーンズは彼らを虜にし、求められる品となつた。

1688

山で採れる天然クリスタルと見分けがつかないほど、クリアで斬新、傷ひとつないガラス製造に成功し、巧みな研磨技術に加え最高の硬度を誇り、他に類を見ない一層の輝きが生まれた。

1760

アルザス地方の宝石職人であつたゲオルグ・フリードリッヒ・シュトラス（1701～1773）がライン川で見つかった特殊な水晶（クリスタル）から史上初のライнстーン（模倣宝石、人工宝石とも）を創作。

1765

着色ガラスを素材としたストーン製造やガラスの成形技法であるカット技術が洗練されることによって、模倣宝石や壯観なジュエリーの新作がつぎつぎと披露される。

1856

「クリスタル渓谷」において最初のガラス学校が産声を上げてから20年を待たずして、ヤプロネット・ナト・ニソウ市にてガラス宝飾学校が設立される。

1878

パリ万国博覧会（1867年）をきっかけに、衣類の装飾に用いられる「ダイヤモンド類似石」の需要が新たに勃興した。「クリスタル渓谷」のガラス製造者たちはそれに応えるべく、ガラスストーンの下部に取り付けるため「銀製鏡」という反射板の役割を持つガラス・コンポーネントを開発した。現在ではフォイリングペーバーと呼ばれている。

1898

ボヘミア（現チェコ共和国）のガラス製造業者たちが、クリスタルのコンポーネントを金属製の宝石用カップに固定させる技術を導入し、宝飾業界において革命を沸き起こした。

1908

史上初めて、独自技術のカット機械及び研磨機械を用いて「チャトン」と名付けられた機械カットのジュエリストーンを発表することによって、斬新なデザインや用途が大流行となつた。

1948

第二世界大戦後に「クリスタル渓谷」の25の大小企業や工房が融合し、ヤプロネット・ナト・ニソウ市に「プレシオサ」として起業。現在もプレシオサ社本部はここを拠点としている。

1956

プレシオサはヤプロネット・ナト・ニソウ市にガラス及びジュエリー研究所を設立。同社の組織の一部として機能し、ガラス業界においては特に尊敬を集める研究開発期間として知られる。

2011

プレシオサは登録商標の「ハイピュアクリスタル」技術を発表し、輝きをさらに高めることに成功した。同時に、「デュラフォイリング」過程を導入することによって二次加工での接着性と耐久性をより強いものに向上させた。

2013

時代が環境に優しい製品を求める中、プレシオサは鉛を含有しないラインストーンを開発した。並外れた輝きを放つこの新素材は、最高水準の国際品質基準及び環境認証に合格している。これを「プレシオサのマキシマ」と命名した。

2017

3年間に及ぶ開発過程を経て、プレシオサはプレミアムMCチャトン・ローズ・マキシマというストーンを披露。世界市場に出回る他メーカー商品より多い、なんと264もの光線を反射させることに成功し、世界一輝けるクリスタルとして高評を博している。

プレシオサについて

理想的な品質と耐久性、イノベーションを追求するために設立されたプレシオサは何世紀もの歴史を通じて新たな技術を編み出し、正真正銘のボヘミア・クリスタルをはじめ、高い屈折率を有するジルコニア（模造ダイヤ）、そしてナノジェムまでの高い技術によって時代を超えて常に全世界を魅惑し続け、その魅力を広めてきた。

現在、プレシオサ・コンポーネンツは25,000以上ものプレミアムクリスタル製品を販売しており、その形やサイズ、コーティング等のデザインは実に多様である。それらの製品の一部を六大陸のラグジュアリーなファッショングランド、デザイナーや製造業者に提供しており、世界のトップファッショングーンでも

愛用されている。なお、プレシオサ本社はチェコ共和国のヤブロネツ・ナト・ニソウ市を拠点としているほか、業務代理店をアメリカ合衆国、グレートブリテン及び北アイルランド連合王国、ロシア、中国、香港、韓国、アラブ首長国連邦に置き、日本を含む、全世界のあらゆる国で市場を拡大中である。

当社はプレシオサ・グループのメンバー企業として、11もの地域事務所を擁し、グローバルなビジネスネットワークを構築している。年間1200便以上の航空貨物での出荷により148カ国に展開している。当社の提供しているコンポーネントは合計で500,000を超える、ガラスのカラー類は800色、毎日40トン以上のガラスを融解している。

WELCOME TO THE WORLD OF PRECIOSA

Preciosa Components

A member of the Preciosa Group

Preciosa Group is a global leader in products *manufactured from crystal*.
From the world famous Czech Beads and Crystal Components used
in fashion industry, to tailor made Lighting projects for luxury hotels,
royal palaces and yachts, the true craftsmanship of crystal production
has been present in Bohemia since 16th century.

PreciosaComponents.com